

---

**Postulat Fraktion CVP vom 6. September 2018 betreffend Tagesschule**

---

**Antrag**

Der Gemeinderat wird eingeladen die Einführung einer freiwilligen Tagesschule zu prüfen und Bericht zu erstatten. Es soll die Machbarkeit inkl. Standort geprüft, der Bedarf und die Kostenfolgen abgeschätzt und ein möglicher Einführungsfahrplan aufgezeigt werden.

**Begründung**

Der Einwohnerrat Wettingen hatte 2011 die Einführung von grossen Blockzeiten sowie den Ausbau vom Mittagstisch zu Tagesstrukturen mit einem Mittagstisch an allen Wochentagen sowie Randstundenbetreuung beschlossen. Das war ein wichtiger Schritt der familien-ergänzenden Kinderbetreuung.

Die Zeit ist nun reif, sich Gedanken zum nächsten Schritt – der Einführung einer Tagesschule zu machen. Damit kann die Vereinbarkeit von Familie und Beruf nochmals gesteigert werden. Gemäss dem Rechenschaftsbericht 2017 scheint die Schulpflege das Thema Tagesschule aufgenommen zu haben, jedoch noch ohne Auftrag des Einwohnerrats. Mit diesem Vorstoss soll die Unterstützung des Themas durch den Einwohnerrat dokumentiert werden.

Es soll die Machbarkeit und mögliche Standorte einer Tagesschule in Wettingen geprüft und der Bedarf der nächsten Jahre abgeschätzt werden. Basierend darauf soll ein möglicher Einführungsfahrplan aufgezeigt werden. Dabei sind die Erfahrungen anderer Gemeinden und Städte zu berücksichtigen.

Die zusätzlichen Kosten gegenüber der Volksschule sollen durch die Eltern getragen werden. Die Belastung der Gemeinde durch die Unterstützung der Eltern nach ihrer wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit soll sich gegenüber den Tagedstrukturen nicht erhöhen.

-----